

CORE Energy Recovery Solutions GmbH
August-Horch-Straße 7
08141 Reinsdorf
Deutschland

Reinsdorf, 08.01.2024

Erklärung zur Richtlinie EG 2011/65/EU und 2015/863 (RoHS)

hiermit erklären und bestätigen wir als CORE Energy Recovery Solutions GmbH, dass alle von uns hergestellten CORE Wärme- und Enthalpietauscher vollumfänglich konform gemäß den Definitionen und Einschränkungen der Richtlinie 2011/65/EU und 2015/863 des Europäischen Parlaments und des Rates zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten sind. Weder verwenden wir vorsätzlich, noch sind eine der folgenden Substanzen unseres Wissens nach Bestandteil der zur Herstellung unserer Wärme- und Enthalpietauscher eingesetzten Materialien: Blei, Quecksilber, Kadmium, Hexavalent Chrom, Polybromierte Biphenyle (PBB), Polybromierte Diphenylether (PBDE), Bis(2-Ethylhexyl)phthalat (DEHP), Benzylbutylphthalat (BBP), Dibutylphthalat (DBP), Diisobutylphthalat (DIBP).

Für Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gern zur Verfügung.

Declaration of conformity EG 2011/65/EU und 2015/863 (RoHS)

CORE Energy Recovery Solutions GmbH hereby confirms that all CORE heat and enthalpy exchangers are compliant with the definitions and restrictions of Directive 2011/65/EU and 2015/863 of the European Parliament and the Council. We do not deliberately add Cadmium, Lead, Mercury, Hexavalent Chromium, Polybrominated Biphenyls (PBB), Polybrominated Diphenyl Ethers (PBDE), Bis(2-Ethylhexyl) phthalate (DEHP), Benzyl butyl phthalate (BBP), Dibutyl phthalate (DBP), Diisobutyl phthalate (DIBP) to our heat and enthalpy exchangers.

For further inquiries, please do not hesitate to contact us at any time.



Jürgen Krenn
Managing Director - BU CORE



Paul Maier
Managing Director - CORE Energy Recovery Solutions GmbH